

Datos

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto BioInvest - Inversiones de impacto para el uso sostenible de la biodiversidad en Perú
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Biodiversidad

Instrumentos financieros innovadores para lograr impactos positivos en la biodiversidad



Fotografía: XI Salón del Cacao y Chocolate 2020,. Archivo: © Salón de Cacao y Chocolate 2020.

El actual escenario ambiental y sanitario debe considerarse como una oportunidad para poner en práctica nuevos enfoques y soluciones frente a retos futuros, como el cambio climático y la conservación de la biodiversidad. En ese sentido, en el sector financiero, surge el reto de implementar mecanismos de financiamiento mixto (*Blended Finance*), donde la participación del sector público y privado es importante para lograr un equilibrio entre el crecimiento económico, ganancias empresariales e impactos positivos ambientales.

Esta discusión se dio en la conferencia virtual denominada “Instrumentos financieros ambientales y su relación con la conservación de los bosques tropicales”, realizada en agosto, en el marco del XI Salón del Cacao y Chocolate 2020. En el evento participaron como expositor Gustavo Fonseca, representante de Global Environmental Facility (GEF); y tuvo como panelistas a Luis Marino, Director General de Economía y

Financiamiento Ambiental del MINAM; Ana Lucía Pinto, Jefa de proyectos y Cooperación Técnica de la Federación Peruana de Cajas Municipales; y Marlon Flores, Asesor Técnico Senior del PNUD.

Las y los representantes del panel abordaron aspectos vinculados a la sostenibilidad, institucionalidad y gobernanza. Por parte del gobierno, se recomendó generar estabilidad institucional para que funcionen los instrumentos financieros innovadores. Actualmente la promoción de los negocios verdes está incluida en el lineamiento 9.7 de la Política Nacional de Productividad y Competitividad. Por parte del sector microfinanzas, se propone aprovechar la transformación de las empresas en el contexto de la reactivación económica para incluir el cuidado del ambiente y la conservación de la diversidad biológica.

Asimismo, se anunció que los esquemas de *blended finance* para negocios amigables con la biodiversidad serán desarrollados por el Ministerio del Ambiente con el apoyo de la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la GIZ, a través del proyecto BioInvest.

Más información: [Nota de prensa](#) (Foro del Cacao y Chocolate Latinoamericano - 11° Salón del Cacao y Chocolate 2020).

Resumen de la noticia

Desde el mes de julio, se viene realizando el XI Salón del Cacao y Chocolate Perú 2020 a través de una plataforma virtual, la cual estuvo disponible hasta el 31 de diciembre. En esta edición se llevó a cabo la conferencia denominada “Instrumentos financieros ambientales y su relación con la conservación de los bosques tropicales”, donde se abordó el reto de implementar mecanismos de financiamiento mixto que busca hacer uso del capital público y privado para lograr un equilibrio entre el crecimiento económico, ganancias empresariales e impactos positivos ambientales.

Para obtener más información, póngase en contacto con Alberto.aquino@giz.de